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GENERAL INFORMATION RENSEIGNEMENTS GENERAUX

Vertical datum : Geodetic Survey of Niveau de référence: Service géodésique
Canada du Canada
Horizontal datum: North American{l927) Systéme géodésique: Nord Américain
unifié (1927)
Map projection: 3° Transverse Mercator Projection transverse de Mercator,
zone de 3°
Central Meridian: 76°30' Méridien central: 76° 30"
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COMPILATION  NOTE

Compiled by Kenting Earth Sciences and Survair Ltd, by photogrammetric methods utilizing
a WILD A-8 stereoplotter. Drafting and reproduction by Gendron & Lefebvre, Laval,
Quebec. Air photographs taken May 1973 with a WILD RC-5 camera by Aero Photo
Inc. Ground controls: horizontal by National Capital Commission,vertical by Kenting

Earth Sciences and Survair Ltd. The aerotriangulation was made by General Photogram-
metric Services Ltd, Ottawa.

PHOTOGRAMMETRIE

La restitution photogrammétrique exécutée par Kenting Earth Sciences et Survair Ltd
a été effectuée sur un stéréorestituteur WILD A-8 G partir de photographies aériennes
prises en mai 1973 avec une caméra WILD RC-5 par Aero Photo Inc. Dessin et reproduc -
tion par Gendron & Lefebvre, Laval,Québec. Points d'appui: horizontaux par la Commis-
sion de la Capitale Nationale et verticaux par Kenting Earth Sciences et Survair Ltd.

Llaérofricngulmion a été exécutée par General Photogrammetric Services Ltd, Ottawa,
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